



Celebrating World Intellectual Property Day 2011

World Intellectual Property Day, April 26, is an annual celebration linking intellectual property and creativity. It is an opportunity to support innovation and economic growth. This year's theme is "**Designing the Future**".

The aims of **World Intellectual Property Day** are:

- To raise awareness of how patents, copyright, trademarks and designs impact on daily life;
- To increase understanding of how protecting intellectual property (IP) rights helps promote creativity and innovation;
- To celebrate creativity, and the contribution made by creators and innovators to the development of societies across the globe; and
- To encourage respect for the IP rights of others.

CIPO supports the growth and prosperity of Canadians and proudly salutes the creative potential of Canadian entrepreneurs and innovators. For more information, visit [World Intellectual Property Day 2011](#) or [Learn about IP](#).



Célébration de la Journée mondiale de la propriété intellectuelle 2011

La journée internationale de la propriété intellectuelle, prévue le 26 avril, représente une célébration annuelle mettant en valeur les liens entre la propriété intellectuelle et la créativité. Il s'agit d'une occasion pour soutenir l'innovation et la croissance économique. Cette année, le thème retenu est « **Concevoir le futur** ».

La **Journée mondiale de la propriété intellectuelle** a pour but :

- de sensibiliser davantage le public à la façon dont les brevets, le droit d'auteur, les marques et les dessins et modèles industriels influent sur notre vie quotidienne;
- de faire mieux comprendre comment la protection des droits de PI favorise la promotion de la créativité et de l'innovation;
- de célébrer la créativité, ainsi que la contribution des créateurs et des innovateurs au développement de sociétés dans le monde entier; et
- d'encourager le respect des droits de PI des tiers.

C'est avec fierté que l'OPIC appuie la croissance et la prospérité de la PI au Canada et salue le potentiel créatif des entrepreneurs et innovateurs canadiens. Pour obtenir plus de renseignements, veuillez visiter [Journée mondiale de la propriété intellectuelle](#) ou [Renseignez-vous sur la PI](#).